

PROVINCIA | Cabra

Cáritas recibe del Círculo de la Amistad la recaudación obtenida durante la estancia de la Copa del Mundo de fútbol

Los 1.200 euros fueron posibles gracias a la venta de un llavero conmemorativo y a las fotografías realizadas por cuatro fotógrafos egabrenses

José Moreno

Miércoles 27 de julio de 2011 - 09:04



El Salón de Espejos del Círculo de la Amistad, fue el lugar donde este martes 26 de julio se hizo acto de entrega de un cheque por valor de 1,200 euros por parte del presidente de la entidad Antonio Toro a la presidenta de Caritas-Santo Domingo Carmen Trujillo y distintos representantes de la misma, de un cheque que por un importe de 1,200 euros, fue la cantidad alcanzada el pasado 9 de junio en ese mismo lugar por la venta de llaveros conmemorativos y las fotografías realizadas por cuatro fotógrafos egabrenses, con motivo de la exposición de la Copa del Mundo que la selección española de fútbol consiguió el pasado año en el campeonato celebrado en Sudáfrica.

Una iniciativa para la que fue vital las gestiones hechas ante la Federación Española de Fútbol por parte del egabrense Manolo Lama, periodista deportivo de la Cadena Cope y Cuatro TV.

La estancia de dicho trofeo durante toda aquella jornada en el Salón de Espejos del Círculo de la Amistad, permitirá que fuera visitada por centenares de personas, que con sus aportaciones económicas contribuyeron a esta causa solidaria, que se cerró con la entrega de la recaudación.

[PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO](#)